

Tema  
Subtema  
Organismo involucrado  
Funcionario involucrado

Locero  
Género  
Tendencia

Fecha 22 Mayo 1984  
Página 7  
Sección

Haga Patria

7

\*\*\*

## Elimine un Terrorista y Recuerde Ellos o Nosotros

ENRIQUE FAIRLIE FUENTES

**E**XISTE una iniciativa del presidente Ronald Reagan, destinada a prevenir el terrorismo a través de una serie de dispositivos legales, jurídicos y de todo orden, incluyendo gratificaciones por denuncias potenciales, que sólo contribuirán a paliar, en mínima parte, la creciente escala de crímenes y genocidios que azotan al mundo democrático.

Las principales víctimas, como siempre son los hombres que, de una u otra forma, están vinculados al actual régimen democrático — y de libertad — que impera en los Estados Unidos de América.

De acuerdo a las normas (concientización, lavados de cerebro, alienación, prédicas, adoctrinamiento y otros métodos) el marxismo puede actuar, con plena libertad, dentro del mundo occidental y de los regímenes o estados de Derecho. Para ello se alega el "pluralismo" (la mejor trampa soviética) y legalización de los partidos totalitarios que persiguen — como, objetivo y meta — la instauración de la tiranía comunista en la cual solo existe un solo partido (el que autoriza el régimen), la censura y al entrega de los periódicos (todos) al gobierno, la prohibición de las huelgas, de las marchas, de los desfiles y de los mítines, así como la prohibición de salir y entrar de cada nación marxista, salvo (en casos de excepción) la permanencia, como rehenes, en el territorio de algunos familiares.

Pero a los hombres libres, a los que protestamos contra la violencia y el terrorismo, la muerte, el secuestro y la tortura, se nos arriconca, se nos califica como "contrarrevolucionarios" y se nos impide toda clase de gestiones, aún las constitucionales.

Desde hace más de diez años (casi 20) el mundo vive bajo la égida del miedo, del pánico, del terror y la muerte. Solo tienen derecho los partidos Socialista, Comunista, Progresistas, Populares y las Asociaciones y Sociedades manipuladas por la KGB y la estrategia de la cúpula roja del Kremlin.

No soy partidario de continuar tratando con "guantes de seda" a los terroristas. Ha llegado, y me baso en la conducta del presidente Reagan para ello, el momento de responder golpe por golpe.

Ahora es aplicable la Ley del Talión.

Ojo por ojo. Diente por diente.

No queda otro recurso.

**P**OR cada inocente, sacrificado inútilmente a través de metralla, estrangulación, lanzamiento de los cuerpos a los precipicios hay que eliminar diez terroristas.

Me dirán que son inocentes y solo "piensan" realizar sus depredaciones. Pregunto: ¿Y las dueñas de casa, asesinadas por los guerrilleros y éxtremistas? ¿Y los campesinos ejecutados con premeditación y alevosía en todo el territorio americano? ¿Y los profesionales sacrificados en sus estudios? ¿Y los diplomáticos, de cualquier país, pero especialmente de USA, que transitan en sus vehículos con sus familias y perecen carbonizados al incendiar sus autos? ¿Y los millares, millones de personas absolutamente ajenas a los movimientos políticos, que son secuestradas y torturadas por la mafia del terror y la muerte.

Lea Ud. a Alan Hammer, experto militar y abogado británico que resume en 20 millones de personas huérfanas de tutelaje político independientes, muertos por las bandas de terroristas que con distintos nombres asuelan el mundo.

Haga patria. Elimine un terrorista.

Libere al mundo de estas alimañas. Limpie la geografía mundial de sabandijas y reptiles venenosos. Mate Ud. primero, antes que lo maten a Ud. Es mi lema y posición.

Cada hombre democrático, tolerante y libre, debe actuar contra el fanatismo criminal. Por nosotros mismos. Por nuestros hijos. Por el futuro humano. Así como estamos, el mundo se está volviendo un Carnaval de Sangre. Asesinan, incluyendo niños y ancianos, en Gran Bretaña, en Francia, en EU, en Perú, en Argentinia, en El Salvador, en Nicaragua, en Guatemala, en Africa (casi todo el continente), en Asia, en Irán, en Irak, en Israel y — en general — ya no queda un lugar donde escapar a las balas arteras de los criminales organizados del terrorismo.

Considero suave — demasiado prudente — la iniciativa del presidente Reagan. Estamos rodeados por homicidas profesionales adictos a la sangre y la muerte y preparados para el crimen), razón por la que debe organizarse — en toda la geografía mundial una cruzada universal con el objeto de liquidarlos. O si Ud. quiere, una cacería de monstruos. Hay que arremeter sin piedad: sin consideraciones, desterrando todo tipo de misericordia. No olvide: Ellos o nosotros.

**¡HASTA MAÑANA, EN ESTA MISMA ESQUINA!**